

# PROJET ÉOLIEN DE JUMEL

## UN MOT DU DÉVELOPPEUR ÉOLIEN

Chères habitantes, Chers habitants,

Nous espérons que vous avez tous passé un agréable été, chez vous ou ailleurs et que vous avez pu profiter au maximum de vos éventuelles vacances. La rentrée est aussi le symbole de la reprise de la démarche de concertation autour du projet éolien à l'étude sur votre commune !

Nous nous retrouverons prochainement pour poursuivre nos échanges autour du projet éolien à l'étude sur votre commune à l'occasion d'un double événement qui aura lieu le mercredi 10 novembre prochain. Vous pourrez participer dans un premier temps à une opération de ramassage des déchets afin de rendre votre commune encore plus belle avant de poursuivre le travail de co-construction autour du projet.

**Au plaisir de vous revoir et de pouvoir échanger prochainement avec vous !**

Bonne lecture



**Yasmina DURIEZ**  
Cheffe de projets éoliens,  
Nouvergies

## AGENDA

Rendez-vous le **Mercredi 10 novembre 2021** pour un double événement !

### OPÉRATION RAMASSAGE DE DÉCHETS

- 📍 De 14h à 17h
- 📍 Devant la **mairie de Jumel**

Munis d'une tenue décontractée, de gants et de chaussures confortables, retrouvez-nous pour une opération de nettoyage de votre commune !

### ATELIER DE CONSTRUCTION N°3

- 📍 De 18h à 20h
- 📍 A la salle communale de Jumel

Pour poursuivre les réflexions autour de la trame d'implantation et des mesures d'accompagnement autour du projet éolien

### Informations et inscriptions

Sur la plateforme  
participative du projet  
[www.projet-eolien-jumel.fr](http://www.projet-eolien-jumel.fr)

Par mail :  
[Marion.le-floch@mazars.fr](mailto:Marion.le-floch@mazars.fr)

Par téléphone :  
Marion LE FLOCH  
06 67 67 03 01

**NOUVERGIES**  
énergies  
renouvelables





## LES ACTUALITÉS DU PROJET

### Depuis 2013, Nouvergies étudie la possibilité d'implanter un parc éolien sur la commune de Jumel.

Après avoir obtenu l'accord du Conseil Municipal de Jumel, Nouvergies a lancé différentes études. Depuis 2020, une démarche de concertation a été mise en place pour permettre aux riverains de participer aux réflexions et contribuer au développement de ce projet éolien.

Au printemps 2021, et suite à des échanges avec les élus des communes limitrophes de Jumel, Nouvergies avait, à la demande du Conseil Municipal d'Estrées-sur-Noye, proposé d'intégrer la commune à l'étude.

Les riverains d'Estrée-sur-Noye avaient été invités à participer à plusieurs événements de concertation. D'abord par le biais d'un porte-à-porte, puis d'un forum d'information, organisé en mars, et à l'occasion d'un atelier de co-construction ayant permis aux habitants d'Estrées-sur-Noye de rejoindre ceux de Jumel pour réfléchir collectivement au développement de ce projet.

Suite à ces différents moments d'échanges avec les élus et les riverains d'Estrées-sur-Noye, Nouvergies s'est questionnée sur l'intérêt d'inclure la commune au projet. En effet, la démarche de concertation a mis en exergue des réticences exprimées par certains habitants à l'idée d'accueillir des éoliennes sur leur commune. Fidèle à ses valeurs d'écoute et soucieuse de proposer un projet correspondant aux attentes du territoire, Nouvergies a décidé de ne pas poursuivre ses réflexions d'implantation d'éoliennes sur la commune d'Estrées-sur-Noye.

Aussi, la démarche de concertation, ainsi que les études préalables au dépôt du projet se poursuivront désormais uniquement sur votre commune de Jumel.

